



Des centaines de délégués de partout au Canada se sont réunis à Ottawa la semaine dernière pour souligner le rôle que le développement économique communautaire a joué pour aider les communautés rurales, éloignées et autochtones du Canada à se remettre des effets de la pandémie

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POST-ÉVÉNEMENT

Le 19 mai 2022

OTTAWA, ON --- Le Réseau de développement des collectivités du Canada (RDCC) a tenu son congrès national à Ottawa du 8 au 10 mai 2022 pour souligner les contributions que le Programme de développement des collectivités a apportées pour aider les collectivités rurales, éloignées et autochtones du Canada à devenir plus durables. L'événement de trois jours a réuni plus de 500 décideurs et chefs de file de l'industrie des 10 provinces et des 3 territoires à des fins de réseautage, de partage des meilleures pratiques et d'apprentissage de nouvelles approches pour développer des collectivités fortes et économiquement durables.

L'un des faits saillants de l'événement a été la réception le lundi soir 9 mai à l'hôtel Westin Ottawa à laquelle ont assisté plus de 50 parlementaires de tous les partis. L'Honorable Gudie Hutchings, ministre du Développement économique rural, a prononcé l'allocution d'ouverture lors de la réception.

« Des programmes importants comme le Programme de développement des collectivités nous rappellent que, pour que le Canada connaisse du succès, nous avons besoin que nos collectivités rurales et éloignées prospèrent. Le Gouvernement du Canada s'est engagé à continuer de soutenir la croissance économique et la résilience du Canada rural. Le budget de 2022 propose une gamme d'initiatives et de programmes importants pour soutenir les Canadiens qui vivent et travaillent dans les collectivités rurales. Nous devons tous redoubler d'ardeur et soutenir la diversification économique et la durabilité de nos villages, villes, hameaux et anses d'un océan à l'autre ». a déclaré l'Honorable Gudie Hutchings, ministre du Développement économique rural.

Le programme du congrès comprenait également une allocution d'ouverture de l'Honorable Helena Jaczek, ministre responsable de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l'Ontario (FedDev Ontario) au nom des agences de développement régional du Canada, et une présentation liminaire de Sébastien Sasseville dont le thème, « Une étape à la fois : s'épanouir dans le changement pour gagner à long terme », a donné le ton à tout le congrès.

« En utilisant leurs connaissances des régions et leur capacité à fournir un soutien direct sur le terrain aux collectivités rurales uniques qu'elles desservent, les sociétés d'aide au développement des collectivités jouent un rôle essentiel dans l'offre de soutien, la création de partenariats et le mentorat pour les entreprises et les organisations rurales », a déclaré l'Honorable Helena Jaczek, ministre responsable de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l'Ontario (FedDev Ontario).

Parmi les autres conférenciers, figuraient le spécialiste de la gestion du changement, Mark DeVolder, qui a traité de la conduite des organisations par le changement, la scientifique et astronaute Dre Shawna Pandya, qui a parlé du succès, de l'échec et de la résilience, et Kyle Larkin, qui a entretenu les congressistes sur la représentation et la défense des intérêts de la base.

À propos du Réseau de développement des collectivités du Canada

Établi en 1985 par le gouvernement fédéral, le Programme de développement des collectivités est une initiative de développement économique communautaire conçue pour aider à renforcer et à diversifier les économies des collectivités rurales et éloignées. Il s'agit du programme national de développement économique communautaire le plus ancien et le plus important au Canada, avec 267 bureaux opérant dans des communautés rurales et éloignées à travers le pays. Ceux-ci fonctionnent soit comme des sociétés d'aide au développement des collectivités (SADC), soit comme des corporations au bénéfice du développement communautaire (CBDC) et, au Québec, comme des sociétés d'aide au développement des collectivités (SADC) et des centres d'aide aux entreprises (CAE).

Chaque organisme de développement des collectivités est une corporation indépendante à but non lucratif dirigée par un conseil d'administration bénévole et dotée d'une équipe de professionnels. Ils offrent des conseils aux entreprises, de la formation et un accès au financement pour les entreprises en démarrage et existantes souhaitant étendre leurs activités.

L'an dernier, les organismes de développement des collectivités ont investi collectivement plus de 235,3 millions de dollars dans les économies des collectivités rurales et éloignées du Canada, en aidant à créer et/ou à maintenir plus de 24 000 emplois et à mobiliser 520,5 millions de dollars additionnels provenant d'autres investisseurs. Ils gèrent actuellement un portefeuille de 1,8 milliard de dollars d'actifs combinés.

Pour plus d'information sur le Réseau de développement des collectivités du Canada, prière de visiter le site www.communityfuturescanada.ca. Pour plus d'information sur l'Événement national du RDCC, visiter le site www.communityfutures-2022nationalevent.ca.

Pour plus d'information, prière de communiquer avec :

Diana Jedig, directrice générale
Community Futures Ontario
djedig@cfontario.ca | Tél. : (519) 494-6982

Luka Vujic, attachée de presse
Bureau de la ministre du Développement économique rural
luka.vujic@ised-isde.gc.ca

Monica Granados, attachée de presse
Bureau de la ministre responsable de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l'Ontario
monica.granados@feddevontario.gc.ca